

premiers venus, mais des hommes qu'un grand amour et une longue fréquentation des Saintes Ecritures, en même temps qu'une culture variée, recommandent et désignent pour s'en acquitter dignement. Il convient aussi de prévoir de bonne heure à qui l'on pourra un jour confier leur succession ; il sera bon pour cela, partout où ce sera possible, de mettre à part quelques sujets de grande espérance et, après qu'ils auront parcouru honorablement la carrière des études théologiques, d'en appliquer quelques-uns exclusivement à l'étude des saints Livres, en les laissant libres pour quelque temps d'approfondir à leur gré quelque sujet particulier. Quand les maîtres auront été ainsi et choisis et formés, ils pourront aborder avec confiance leur tâche : pour l'accomplir heureusement et y recueillir les fruits espérés, Nous croyons utile de leur donner ici quelques avis plus étendus.

(A suivre)

## CHRONIQUE DIOCESAINE

*Nominations* : — Par décision de Monseigneur l'Archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. A. Carrière,	Curé à Ste-Anastasie de Lachute.
M. M. Vigneault,	Vicaire à St-Thomas de Joliette.
M. J. Bourrassa,	» St Charles à Montréal.
M. J. A. Foucher,	» St-Joseph à Montréal.
M. A. A. Daquoy,	» Hochelaga.
M. A. J. Jacques,	» Caughnawaga.
M. A. Cloutier,	» Contreccœur.
M. P. Déziel-Labièche,	» l'Assomption.
M. N. L. Dubuc,	» St-Vincent de Paul à Montréal.

\* \* Avec le présent numéro, la *Semaine Religieuse* de Montréal termine sa onzième année. Elle prie ses abonnés et ses amis d'agréer ses remerciements et offre, à tous, ses meilleurs souhaits pour l'année nouvelle.

\* \* Voici les jours de réjouissances et de fêtes. Les riches surtout s'en aperçoivent. Mais les pauvres sont-ils oubliés ? Non, et les meilleures étrennes sont celles qu'on leur donne. Nous savons que dans notre ville, les Sociétés de St-Vincent de Paul pensent à eux. Nous avons connu un charitable citoyen, membre de l'une de ces sociétés de bienfaisance qui, le premier de l'an, visitait tout d'abord ses pauvres. C'est un bel exemple. Dans nos institutions religieuses, les vieillards, les malades, les petits en-